



学校だより

くがに森



宜野湾市立大謝名小学校
令和7年2月6日
第19号
学校長 玉寄 誠

総括目標：「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」
(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

大縄チャレンジ&授業参観

令和7年1月30日(木)に、大縄チャレンジと授業参観を行いました。大縄チャレンジは、体育館で行われ、多くの保護者の皆様が参観した中で、子ども達は目標達成に向けて頑張りました。

大縄チャレンジは、各学級目標回数を決めて、3分間に跳んだ回数を記録するのですが、1年生の1つのクラスは100回以上跳ぶ事ができました。(2秒に1回以上跳んでいる事になるので、100回を超える事は素晴らしい事です。)勿論、他の学級も目標を達成できたり、良い記録を出したりして、頑張っていました。

中学年・高学年では200回以上跳ぶ事ができた学級もあり、本番に向けてたくさん練習した事が伺えます。学年が上がるにつれ跳び方やスピードが速くなり、中学年以上は1秒に1回以上跳ぶ(180回以上跳ぶ)学級も半数近くあり、見ごたえ充分でした。

目標を達成できた学級が10学級あり、学級のみinnで1つの事に挑戦する事や、お互いで声をかけ合って目標に向かって頑張っている事が、かけがえのない財産(経験)になると思います。何よりも、全学級が最高のチームワークを発揮してくれました。

校舎内では授業参観も行われ、平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様が参観していただきました。ありがとうございました。

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

【 大縄チャレンジの様子 】

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

【 学級での授業参観の様子 】

新1年生入学説明会

【 新1年生入学説明会の様子 】

令和7年1月24日(金)に、令和7年度に入学する新1年生児童の保護者を対象に入学説明会を行いました。

子どもが初めて小学校へ入学するという事は、生活の上で大きな変化があり、心身ともに著しい変化を与えるといわれています。

入学説明会は、子ども達が安心して学校生活を送る事ができるために、保護者の皆様に学校の事をよく知ってもらうため実施しています。当日は、多くの保護者の皆様が参加し、学校生活の様子や入学するまでに用意する物などについて熱心に話しを聞いていただきました。

次年度、1年生児童のいる保護者の皆様、お子様の小学校4月入学、誠におめでとうございます。これから入学するお子様が健やかに成長していける手助けとなるよう努めます。どうぞよろしくお願いいたします。